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Meine Meinung ist, dass die vEXPO auf keinen Fall in ein Gerüst hereingezwängt werden soll. Da
dadurch die vEXPO untereinander gesehen völlig uninteressant wird. Zudem wir ja zur genüge
sehen, was mit starren Regeln passiert. Nenne da nur mal als ein bekanntes Beispiel die
berühmte Kartenfrage und im dem Zusammenhang die Aussenpolitik. 

Diese Diskussion starre Regel zur vEXPO und die Durchführung aller bzw. jeden zweiten Jahres
wird diese uninteressant untereinander machen. Sicherlich mag Sie noch nach außen vielleicht
wirken.
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